

Cette association regroupe des professionnels du handicap, des parents d'adolescents et d'adultes handicapés ainsi que des personnes de différents horizons sensibilisés à la cause de l'autisme.

Dans le cadre du transfert partiel d'actif, 2 sièges du Conseil d'administration ont été réservés à cette Association. L'Association organise différentes manifestations permettant de collecter des dons, reversés au bénéfice des résidents du F.A.M La Moisson. À titre d'exemple, l'Association a financé :

le parcours moteur et sensoriel dont la (inauguré juin 2016)

une balnéothérapie

du matériel sensoriel et de relaxation

une serre de jardin

des placards de rangement dans les salles de bain.

Le mot du Président :

Malgré le travail important du tissu associatif pour faire accepter la différence, des freins subsistent encore dans notre société. Même si la peur et la méconnaissance du handicap constitue une barrière, elle n'est certainement pas infranchissable. N'oublions pas que nous avons une responsabilité sociale vis-à-vis des personnes handicapées qui sont des citoyens à part entière.

L'Association Les blés en herbe est forte de plusieurs années d'engagement dans l'accompagnement des personnes atteintes d'autisme. Elle a toujours œuvré en lien avec les familles et les professionnels pour offrir un cadre de vie adapté à la situation de chacun. Elle initie des projets propices à la construction d'un parcours de vie sur mesure et ceci dans une dynamique de co-construction pour valoriser les expériences et les besoins de chacun, Elle entend la souffrance des personnes pour adapter ses actions et mieux les accompagner. Notre association affirme ces valeurs qui nous unissent et renforcent cette volonté associative humaniste. Construisons ensemble cette société ouverte à toutes et à tous.

Sadok ACHOUR